



FUSSMESSER

Kinderfüße brauchen Spielraum für Bewegung und um zu wachsen, deshalb ist es wichtig beim Kauf von Kinderschuhen immer einen Wachstumsspielraum von ca. 1,2 – 1,7 cm zur Fußlänge zu addieren.

Ein Kinderschuh muss mindestens 8 mm Bewegungsspielraum haben, damit sich der Fuß uneingeschränkt abrollen kann, sonst ist der Schuh zu klein. Wenn sich das Kind bewegt, rutscht der Fuß um einige Millimeter nach vorne und würde an die innere Schuhspitze stoßen, wenn der Fuß nicht genügend Platz und Freiraum im Schuh hat.

Kinderfüße wachsen schnell und oft schubweise, häufig bis zu 2 Größen pro Jahr. Da können auch neue Schuhe schnell wieder zu klein sein. Deshalb ist es wichtig, regelmäßig die Füße Ihres Kindes zu messen:

- **Kinder bis 2 Jahre**
Jeden 2. Monat
- **Kinder von 3-6 Jahren**
Alle 3 Monate
- **Kinder über 6 Jahre**
Alle 6 Monate

Das richtige Messen

Stellen Sie Ihr Kind auf den Fußmesser, so dass die Ferse mit dem waagerechten Strich bündig steht. Sie können das Papier auch am schwarzen Strich falten und den Fußmesser direkt an eine Wand legen und Ihr Kind mit der Ferse bündig zur Wand auf den Fußmesser stellen. Markieren Sie nun die längste Zehe (muss nicht die Große sein) und lesen Sie die Länge ab. Messen Sie immer beide Füße Ihres Kindes, da es schon mal zu unterschiedlichen Wachstumsschüben kommen kann und die Füße unterschiedlich lang sein können. Richten Sie sich beim Schuhkauf immer nach dem größten Fuß.

Bei all unseren Schuhen wird der Innenschuh mit einem professionellen Messgerät vermessen, so dass Sie ganz leicht die richtige Schuhgröße für Ihr Kind ermitteln können. Denken Sie bei der Auswahl der Schuhgröße daran, zur gemessenen Fußlänge ca. 1,5 cm Wachstumsspielraum dazuzulegen.

Fußmesser drucken

Wenn Sie den Fußmesser ausdrucken ist es wichtig, dass dieser in 100% und ohne Skalierung ausgedruckt wird. Messen Sie Ihren ausgedruckten Fußmesser mit einem Lineal nach, um sicher zu gehen, dass die Maße übereinstimmen.

